



Sí competiré a la Presidencia, advierte Velasco

Al advertir que está construyendo un proyecto y una agenda nacional en beneficio de México, el coordinador de los senadores del Partido Verde Ecologista (PVEM), Manuel Velasco, aseguró que irá “con todo y sin miedo” a competir en el 2024 por la Presidencia de la República.

“La mayor aspiración y el mayor sueño de cualquier político es gobernar su país y por supuesto que es la mía”, enfatizó el exgobernador de Chiapas en el marco de la Convención Nacional “Repensando el Futuro en Verde”, indicó.

Al grito de “¡Presidente!”, el senador Manuel Velasco fue recibido por los militantes del PVEM, quienes lo arrojaron y dieron todo su respaldo rumbo a sus aspiraciones políticas.

Previamente, Carlos Puente Salas, coordinador de los diputados del Verde, consideró que Manuel Velasco es un hombre que sabe ganar elecciones y que sabe gobernar.

“Es un orgullo para el Partido Verde que haya levantado la mano para mostrar su aspiración rumbo a la sucesión presidencial del 2024”, aseguró. /**KARINA AGUILAR**



APOTO. Militantes del PVEM arrojaron a Velasco con el grito de “¡Presidente!”.